

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pelaksanaan pembelajaran menggunakan metode *Drill* dapat meningkatkan aktivitas mengajar guru di kelas II.A SDN 08 Surau Gadang dari Hal ini bisa dilihat dari presentase aktivitas mengajar guru pada siklus I pertemuan I 75% pada pertemuan II menjadi 75%, dan presentase aktivitas guru pada siklus II pertemuan I 81,2% meningkat pada pertemuan II menjadi 87,5%.

Pelaksanaan pembelajaran menggunakan metode *Drill* dapat meningkatkan kemampuan menulis siswa kelas IIA SDN 08 Surau Gadang. Hal ini dapat dilihat dari rata-rata presentase siswa yang tuntas disetiap siklusnya dengan melakukan tes tertulis pada akhir siklus I dengan 12 orang siswa yang tuntas presentase siswa 66,14% adanya peningkatan pada siklus II dengan 19 orang siswa yang tuntas dengan presentase 77,38%.

Dari presentase lembar aktivitas guru, siswa dan tes akhir siklus dapat dilihat sudah mencapai indikator keberhasilan yang ditetapkan, maka penelitian ini tidak dilanjutkan pada siklus berikutnya karena telah memenuhi indikator keberhasilan pada siklus II. Dari kesimpulan tersebut ditunjukkan bahwa adanya peningkatan hasil kemampuan menulis siswa dengan diterapkannya metode pembelajaran *Drill*

B. Saran

Sehubungan dengan hasil penelitian yang diperoleh, maka peneliti memberikan beberapa saran dalam pelaksanaan pembelajaran dengan menggunakan metode *Drill* sebagai berikut:

1. Bagi Siswa

Agar nilai sikap, pengetahuan dan keterampilan yang sudah didapatkan untuk dipertahankan atau dapat ditingkatkan dengan sering berlatih menulis di rumah.

2. Bagi Guru

Dengan adanya menggunakan metode *Drill* dalam pembelajaran dapat menjadi alternatif lain yang bisa digunakan dalam pembelajaran bahasa Indonesia untuk membantu siswa lebih mudah dalam pembelajaran menulis.

3. Bagi Sekolah

Diharapkan dapat memberikan dukungan dalam rangka penyelenggaraan metode *Drill* dalam pembelajaran.

4. Bagi Peneliti

Diharapkan dapat menambah pengetahuan yang nantinya bermanfaat untuk penyelenggaraan di Sekolah Dasar dan bagi peneliti yang ingin menerapkan metode ini diharapkan dapat melakukan penelitian secara berkelanjutan.